

DIESER INHALT WIRD UNS ZUR VERFÜGUNG GESTELLT

ALITZHEIM

Ferienspaß unter dem Motto Instrumentenbau



Foto: Katharina Stark | Kinder beim Bauen von Instrumenten aus wiederverwendbaren Materialien.



Von Pressemitteilung

26.09.2022 | aktualisiert: 29.09.2022 02:41 Uhr

Zur letzten Ferienspaßaktion der Gemeinde Sulzheim hatten die Alitzheimer Musikanten unter dem Motto Instrumentenbau eingeladen.

Die Instrumente wurden zum Großteil aus wiederverwendeten Materialien hergestellt. Zur Auswahl standen unter anderem ein Regenmacher aus leeren Stapelchipsdosen oder ein Schellenstab der mit Kronkorken bestückt wurde. Großen Anklang fand auch die Schlauchtrompete. Hierfür mussten die Kinder ein Stück Gartenschlauch zur Rolle aufwickeln, als Mundstück diente ein Plastiksektkorken und am anderen Ende wurde für den Schall ein kleiner Trichter angebracht.

Erstaunlich war für viele auch, welche lustigen Töne man einem Kazoo entlocken kann. Hierbei handelt es sich um eine kleine Papierrolle, die an einer Seite mit Pergamentpapier verschlossen

wird. Durch Ansingern wird die Membran in Schwingung versetzt und verändert damit den Ton der eigenen Stimme. Einige geschickte Kinder schafften es sogar, sich gleich mehrere der Instrumente herzustellen.

Zwischendurch konnten sich die Teilnehmer mit selbst zusammengestellten Wraps und Getränken stärken. Mit einem gemeinsamen Lied präsentierten die kleinen Künstler den Eltern beim Abholen stolz die gebastelten Instrumente.

Die Betreuung der Kinder übernahmen Katharina Stark, Cecilia Wolf, Sophie Herkert, Anika Mikus, Simon Hofmann, Valentin Solf und Andreas Pickel. Unterstützt wurden sie außerdem von einigen Jungmusikern.

Vielleicht konnte man mit dieser Ferienspaßaktion bei einigen Kindern das Interesse an der Musik wecken, da die Nachwuchsförderung beim Musikverein Alitzheim großgeschrieben wird. Aktuell musizieren 15 Kinder und Jugendliche im Jugendorchester "Die jungen Alitzheimer Musikanten" und außerdem wurde zusammen mit dem Musikverein Sulzheim im letzten Herbst eine Bläserklasse ins Leben gerufen.

Von: Sonja Solf (2. Vorsitzende, Musikverein Alitzheim)

Nichts mehr verpassen: [Abonnieren Sie den Schweinfurt-Newsletter](#) und erfahren Sie zweimal in der Woche per Mail, welche Themen Schweinfurt und

| **Weitere Artikel**



BERGRHEINFELD

Rückblick Musikantenscheune



MÜNCHEN/WÜRZBURG

MP+ Neue Corona-Regeln: Was gilt in Bayern ab dem 1. Oktober?